

Covid-19: Analyse approfondie de l'augmentation du taux de mortalité en avril



Photo: Estudios Revolución.

La Havane, 5 mai, (RHC)- Le groupe de travail temporaire pour la prévention et le contrôle du Covid-19 à Cuba a analysé ce lundi les causes de l'augmentation de la mortalité au mois d'avril.

Lors de la réunion, dirigée par le président cubain Miguel Diaz-Canel et le Premier ministre Manuel Marrero, le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal a déclaré que l'évaluation des 229 décès survenus au cours de cette période a mis en évidence des problèmes tels que le retard dans l'arrivée des

patients au système de santé.

Il a également signalé des défaillances dans la classification des patients, l'admission de personnes à haut risque qui vont des installations destinées aux soins des personnes à faible risque et la lenteur dans la détection des symptômes d'aggravation.

La gestion clinique se complique aussi par la présence de pathologies sous-jacentes décompensées au moment où le patient est admis à l'hôpital ou au cours de l'évolution de la maladie.

Le Dr Portal a d'autre part signalé qu'il y a eu des cas de patients qui ont contracté des germes opportunistes pendant leur long séjour aux soins intensifs.

En avril, Cuba a enregistré en moyenne plus de mille cas de Covid-19 par jour. La Havane et les provinces de Matanzas et de Santiago de Cuba accusent le gros des cas. C'est également le mois où le taux de mortalité a été le plus élevé depuis le début de l'épidémie en mars 2020.

Face à ce panorama épidémiologique, les plus hautes autorités du pays ont indiqué de procéder à l'analyse de chacun des décès, ainsi qu'à l'augmentation du nombre de lits dans les unités de soins intensifs et au renforcement en personnel qualifié.

Lors de la réunion du groupe temporaire, il a été possible de prendre connaissance d'un événement de transmission locale à l'hôpital provincial de Camagüey, qui compte déjà 26 cas parmi les travailleurs et les patients, et qui est dû à des violations des protocoles sanitaires établis.

Pour sa part, Manuel Marrero a insisté sur l'analyse approfondie des causes de l'incident et, avec toute la justice du monde, sur l'application à chaque responsable des mesures correspondantes. Il a également appelé les autorités sanitaires de cette province du centre-est de notre pays à essayer de rétablir les services le plus rapidement possible.

La réunion a également porté sur les résultats d'une inspection du ministère de la Santé publique dans les provinces de La Havane, Artemisa, Matanzas, Sancti Spiritus, Granma et Santiago de Cuba, qui a détecté des problèmes répétés dans la lutte et le contrôle de la pandémie.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/256198-covid-19-analyse-approfondie-de-laugmentation-du-taux-de-mortalite-en-avril>



Radio Habana Cuba